
 

 

 

 

 12 月 8 日日曜日、神戸市内で、「兵商連第 2 回理事会」が開催され、神戸北民商

から 3 名が参加しました。会議は、第 1 回理事会にて決議された秋の運動の総括と

2025 年春の運動方針の報告と提案がされ、兵庫県内で神戸北民商だけが 9～11 月の

3 か月間増勢となっていることがわかりました。新入会員の大多数は、紹介での入

会です。今後も増勢を継続していくためにもお知り合いの紹介をお願いします。ま

た、昨年 10 月のインボイスの実施強行から 1 年 3 か月が過ぎ、政府が試算したイ

ンボイス登録事業者数に全く届いていないことや、インボイス登録をして新たに課

税事業者になった事業者の約 20％が消費税無申告となっている実態が明らかにな

っています。年明け、1 月まで税務調査は続く予定です。新たな調査に備えて『納

税者の権利』を学び、力にしながら、税金の集め方・使い方に怒りを持ち、消費税

減税・インボイス廃止に全力で取り組みましょう。 
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無料法律相談は 

12月 20日(金曜日) 

羽柴弁護士です。 

午後 2 時です。予約制 

上脇先生の講演ありました㊤ 

共済会は、山下理事長先頭に『血圧測

定』など、実施し『健康チェック』を

行いました。民商横丁にて㊤写真  




